



PUBLICACIONES

BOLETIN DE LA CAMARA DE LA PROPIEDAD URBANA

Hemos recibido los ejemplares del primero y segundo trimestres del boletín informativo que edita la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Murcia.

Entre las importantes materias tratadas en su contenido aparecen: «Las limitaciones a los incrementos de las rentas de los arrendamientos urbanos», «Las casas de rentas antiguas», «Viviendas de protección oficial», «Plan parcial del polígono Infante Don Juan Manuel», «Suspensión por un año del otorgamiento de licencias de parcelación de terrenos y edificaciones en una zona de Molina de Segura», «Expropiación forzosa a imposición de servidumbre de paso...» y «Jurisprudencia sobre asuntos relacionados con la propiedad urbana». En el boletín correspondiente al segundo trimestre, «Nueva configuración de la propiedad urbana», «Régimen administrativo especial para la región murciana», «Nueva ley sobre régimen del suelo y ordenación urbana», «Plan parcial del polígono San Juan», «Ley reguladora del derecho de reunión» y «Ley sobre derecho de asociación política», entre otros temas de interés.

AULA DE CULTURA

Ciclo de cine de autor

Dentro de la programación del Aula de Cultura, y promovido por la asociación Amigos del Cine Amateur, el próximo martes, día 26 de octubre, a las ocho de la tarde, y en el local de Santiago y Zarricho, tendrá lugar una serie de proyecciones dentro del ciclo de cine de autor.

Se visionarán filmes de Tomás Fralxa, Estrada Vilalta y Cabo Téllez, todos ellos distinguidos con una serie de premios. Entre los títulos «España, un lujo a su alcance», «El nuevo flautista de Hamelín», «Canet Rock 75», «Alarma, perill de pau», «Divi-

sa verde y oro» y «Variación, variedades, varietés», en dibujos animados.

CONCURSO DEL ROLLO

La misma agrupación de Amigos del Cine Amateur ha convocado su tradicional «Concurso del rollo», en cualquiera de sus modalidades de argumento, fantasía y documental-reportaje. El montaje de los filmes podrán ser en formato de 8, super-8 y 16 milímetros, en blanco y negro o color. La fecha tope para admisión de películas es la del 16 de noviembre, proyectándose las películas el martes 14 de diciembre.

OBRAS EN PIEDRA DE FELIX LACORT

En la Casa de Cultura, del 18 al 30 de octubre actual, ha quedado abierta una exposición de cuadros realizados en piedra rocosa en su color natural, realizados por Félix Lacort. El artista ofrece 22 títulos con temas diversos de composición imaginativa, así como paisajes sobre apuntes de Cuenca, Almería, Palencia, Cáceres y Toledo.

PARA ESTUDIANTES DE COU DE LA PROVINCIA

Premios de Ciencias y Letras

La obra social de la Caja de Ahorros de Alicante y Murcia ha lanzado la convocatoria de su certamen de Ciencias y Letras para estudiantes de COU de la provincia de Murcia, que entra de lleno en su XII edición.

Las bases han establecido premios por valor de cincuenta mil pesetas: Quince mil para el premio «Ciudad de Murcia» y el resto a partes iguales entre los trabajos premiados con los tres pri-

meros lugares, en Ciencias y Letras.

El guión elegido y el esquema de trabajo deberán ser presentados en los servicios culturales de la entidad hasta el 22 de diciembre de 1976. Las intervenciones tendrán lugar a partir del 7 de febrero de 1977. Los premios serán fallados antes del 23 de abril, festividad del Libro, en que se efectuará la entrega y conmemoración.

PARRAGA Y GALINDO, EN CHYS

Hoy será inaugurada en la galería de arte Chys una exposición de pinturas de José Luis Galindo y José María Parraga. La misma estará abierta hasta el día 28.

EL PASADO DOMINGO, EN MURCIA

EJERCICIO DE PROTECCION CIVIL

• Sobre el supuesto de que hubiera caído una bomba atómica

La Cruz Roja de Murcia, en cooperación con la Jefatura provincial de Protección Civil, realizó el pasado domingo un ejercicio práctico de transmisiones radio. El objeto de este ejercicio práctico fue comprobar las enseñanzas teóricas que durante 50 horas de clases se han impartido a soldados de la Cruz Roja para la detección de zonas contaminadas de radiactividad. En el edificio Casa de José Antonio, de la Diputación provincial, y por el Secretariado Técnico de Protección Civil, se explicaron enseñanzas sobre la radiactividad, sus efectos, detección y medios y formas preventivas de estos efectos. El curso duró mes y medio.

Para comprobar el aprovechamiento de los conocimientos adquiridos se formaron y equiparon tres escuadras de soldados de la Cruz Roja, dotándose también a cada escuadra de un radioteléfono de la Red de Protección Civil.

EJERCICIO PRACTICO

Consistió en el supuesto de que a las diez horas del día 15 había hecho explosión en el

aire a la altura tipo una bomba atómica de aproximadamente 20 KT de potencia en la ciudad de Murcia, produciéndose precipitación radiactiva en una pequeña área, por estar la atmósfera en calma y no teniendo en cuenta los efectos térmicos y mecánicos a efectos del ejercicio.

La constitución de hombres y medios se dispuso en el Hospital de la Cruz Roja de Murcia por facilidades de concentración, pero el ejercicio dio comienzo a las diez horas del día 17, transcurridas 48 horas de la explosión, para que la radiactividad residual se hubiere reducido a la centésima parte, desde el kilómetro 404 de la nacional 301, partiendo seguidamente en vehículos todo terreno las tres escuadras equipadas, con misión de delimitar en el área de Valle de la Fuensanta, Sangonera la Verde y Alcantarilla las zonas radiactivas que pudieran existir.

Todo este ejercicio fue dirigido desde el Departamento de la Jefatura provincial de Protección Civil en la Diputación provincial.

ESTA MAÑANA, A LAS ONCE

LOS EMPRESARIOS DE LA CONSTRUCCION SE REUNEN EN EL TEATRO CIRCO

Asistirá el presidente y el secretario del Sindicato Nacional

Esta mañana, a las once, en el Teatro Circo, se celebrará la anunciada asamblea de la Unión provincial de Empresarios de la Construcción, en la que se someterá a aprobación los estatutos de la misma y se tratará de vitalizar la Unión —en la provincia hay 2.800 empresarios del ramo— de cara a la solución conjuntamente de los problemas que les son comunes. Se pretende —como ya informara ampliamente LINEA— crear una serie de servicios de asesoramiento al empresario, dentro de la Unión y como fin último el de fortalecer y asegurar la continuidad de las empresas y con ello asegurar los pue-

tos de trabajo de sus empleados. A la asamblea de hoy, ha confirmado su asistencia el presidente del Sindicato Nacional de la Construcción, el secretario nacional y el presidente de la Unión Nacional de Empresarios.

Se pregunta un periódico de Zaragoza:

¿"Por qué trasladar los productos para ser transformados en las conserveras murcianas?"

Para que los conserveros murcianos sepan por dónde van los «t» en cuestión que les afectan, publicamos a continuación el informe que ha publicado recientemente el diario de Zaragoza «Heraldo de Aragón»:

«No, basta —lo he repetido en otras ocasiones— con la política de precios, porque el problema es más de índole estructural que coyuntural. Por eso no hay que esperar que todas las soluciones vengan de arriba, si no las urgen primero los propios agricultores. Son ellos los que deben encontrarlas y exigir las a la Administración.

Quizás falta más unión entre todos ellos. ¿Por qué trasladan los productos para ser transformados en las conserveras murcianas? Sólo el transporte encarece cada producto en 1,50 pesetas en kilo, por término medio. ¿Se ha pensado en el beneficio que se obtendría con esa misma transformación «a pie de fábrica», que es tanto como decir al pie de las huertas donde se cultivan esos mismos productos?

No hubo acuerdo para instalar una gran industria conservera en la zona de Mallén. La Cámara Oficial Sindical Agraria redactó un completo informe sobre tan interesante alternativa; pero el optimismo inicial no encontró la respuesta adecuada, por falta de unidad entre los propios agricultores.

—Lo peor de todo es la desconfianza. Desconfían por naturaleza y luego pagan las consecuencias, porque se encuentran a merced de los demás...

—El cincuenta por ciento de la cosecha de pimiento —me informan— es industrializado por las conserveras murcianas, y el cincuenta por ciento restante se destina a la conservación en Mallén y en algunas industrias navarras. Del treinta al cuarenta por ciento de la producción de tomate se va igualmente para Murcia. En cuanto a otros productos, tales como alcachofas, espárragos, guisantes y judías, son transformados en las industrias conserveras de Logroño y Navarra, casi en la localidad de los mismos.

Para que una industria conservera sea rentable, necesita contar con 10.000 toneladas de pimiento y 5.000 de tomate, además de los restantes productos complementarios. No creo, pues, que exista demasiado riesgo para instalarla, si tenemos en cuenta que en la misma zona de influencia se encuentran muchos términos municipales donde los cultivos de las hortalizas mencionadas son asimismo tradicionales. Tal es el caso de Buñuel, Ribaforada, Gallur, Cabañas y Fustiñana...

Alfonso ZAPATER

200 BECAS PARA ESPECIALIZARSE EN NUTRICION Y DIETETICA

La Inspección Técnica de Educación General Básica de Murcia nos ruega la publicación de la siguiente nota informativa: «Treceava convocatoria nacional. Curso 1976-77. Promoción, a distancia, de técnicos dietetistas. 200 becas de estudios gratuitos destinadas principalmente a los directores y profesores de escuelas y colegios de EGB tanto del Estado como de Patronato, municipales y de la Diputación; centros de educación preescolar, id. maternas y de párvulos; escuelas y centros docentes de carácter privado; escuelas especiales y universitarias del Magisterio e incluyendo, como en anteriores convocatorias, a los profesionales de la Medicina que ansen diplomarse en nutrición y dietéticas humanas.

Los interesados deben solicitar por carta y antes del día 30 de noviembre próximo (haciendo constar su nombre, apellidos, profesión y lugar de residencia) las bases de este concurso nacional de becas, a Escuela Mayor, Marqués del Duero, 122 bis, Barcelona-15».